

Síntomas para conocer en el niño la enfermedad: Tos seca; picazón en la nariz, garganta y ojos; rechimiento de dientes; sueño intranquilo; entreabiertos los ojos cuando descansa; malas digestiones; mal olor en el aliento e inapetencia

## Caramelos matalombri- ces y purgantes P. C A T A L A

Salvan a los niños de muchas enfermedades. Son inofensivos; si no tienen lombrices, porque obran como un laxante suave e inofensivo. Son por sus bondades, conocidísimos en España. Marca registrada. Farmacias y droguerías. Depósito en Gerona, Droguería MASS NEDA.

En el B. O. del sábado pasado se anuncia el acuerdo del Consejo Permanente de la Mancomunidad de Cataluña de llevar a cabo mediante subasta pública, las obras de construcción del camino vecinal de la carretera de San Jordi, de Mediñá a Bañolas por Viladesens, al objeto de que puedan presentarse las reclamaciones que estimen pertinentes.

### = CONSULTORI MEDIC-QUIRURGIC JUBERT.

Malalties de les criatures.—Malalties de la Pelt.—Cirugia infantil.—Cirugia ortopédica.

Instal·lació de RAIGS X de gran potència per a diagnòstics difícils i de Precisió. Fotografies instantànies.

Raigs X transportables a domicili, de menor potència.

En Caldas de Malavella mientras se calentaba en su domicilio la anciana María Artau Fullá, de 75 años, se le prendió fuego en las ropas, y como no había nadie en la casa la desgraciada mujer pereció en medio de horribles quemaduras.

El Comité Ejecutivo del Consejo de la Economía Nacional ha acordado desechar el proyecto de auxilio a la industria textil.

= Lámpara «NITRA» A. E. G Nueva fabricación; la más sólida que se conoce. Pídale a Instaladores y Lampistas, y a la A. E. G. Ibérica de Electricidad. S. A.—Aragón 285.—Barcelona.

Ha ocurrido un incendio en la casa núm 8 de la calle de San Sebastián, de Santa Coloma de Farnés, habitada por José Pla, ascendiendo las pérdidas a 200 pesetas.

= Callos, Durezas y Verrugas curan rápida e infaliblemente con Pomada IRIS. ¡No lo olvidel Una peseta. Droguería «El Globo».

Aprobada por el Ayuntamiento la distribución de cuotas de contribución especial impuesta a tenor de las disposiciones del Capítulo III del Título IV Libro segundo del vigente Estatuto municipal, por razón de la construcción de nueva alcantarilla de la calle Travesía del Carmen, la Alcaldía hace presente que durante el plazo de 15 días hábiles contaderos a partir del inmediato siguiente a la inserción del correspondiente anuncio en el B. O. de la provincia, se hallará de manifiesto en Secretaría municipal la relación de los propietarios interesados y cuotas respectivamente señaladas; durante cuyo plazo y otros 7 días contados en igual forma se admitirán las reclamaciones que por dichos interesados puedan formularse.

## Ayuntamiento

Ayer a las siete de la tarde se constituyó el nuevo Ayuntamiento.

Presidió la sesión el gobernador civil señor Urquía, asistiendo el alcalde saliente señor Bartrina, el entrante señor Bassols, los nuevos concejales señores Bosch, Pol, Güell, Gultresa, Font, Pla, Burguet, Fonsdeviela y Almeda y los que continúan del anterior Ayuntamiento señores Gomie, Franquet, Discossi, Pumarola, Viñas, Barceló, Canós, Mirandes y Xiberta.

El señor Urquía, después de dirigir afectuosas frases al señor Bartrina y concejales salientes y de salutación a los que venían a sustituirles, pronunció un largo discurso cuyo extracto, por lo extenso, no podemos publicar en la presente edición.

Proclamado alcalde el señor Bassols, pasó este, con una comisión de concejales a despedir hasta el vestíbulo de la Casa Consistorial al señor Bartrina.

El señor Bassols, reintegrado a su escano, dirigió un saludo al Rey, a los poderes constituidos, al pueblo de Gerona y a la prensa, hizo historial de su anterior gestión como alcalde y concejal y esplanó el programa de mejoras que debe aspirar a realizar el actual Ayuntamiento. Abominó de la política y afirmó que el lema de la Corporación debía ser el de, Administración y Justicia.

Retirase del salón el gobernador civil, que estrechó la mano a todos los concejales presentes, despidiéndole en su despacho el Alcalde.

Reanudada la sesión se leyó una comunicación del Gobierno civil dando cuenta de la aceptación de las renuncias de alcalde y concejales dimisionarios, y

del nombramiento de los que debían sustituirles, declarando el señor Bassols a estos últimos poseionados del cargo.

Aprobáronse las actas de las sesiones ordinaria anterior y extraordinaria de quintas últimamente celebrada.

En votación secreta procedióse a proveer las tenencias, resultando designados: para la 1.ª tenencia don Eduardo de Fonsdeviela; para la 2.ª, don José Mirandes; para la 3.ª, don Joaquín Font y Fargas y para la 4.ª, don Isidro Bosch.

Erigióse asimismo suplentes del segundo y del tercer tenientes de Alcalde a los señores Pla y Pol, respectivamente.

A todos ellos dió inmediatamente posesión el Alcalde.

Señaló el señor Bassols, en uso de las facultades que le están conferidas por el Estatuto, los viernes a las siete de la tarde para las sesiones de la Comisión permanente; y después de anunciar que el despacho para el público será todos los días laborables de las 19 a las 20 horas, levantó la sesión.

Asistieron a esta numeroso público y bastantes periodistas.

\* \*

En la sesión extraordinaria celebrada el sábado por la Comisión permanente se acordó aprobar el acta de la ordinaria anterior y varias relaciones de jornales y cuentas, conceder una mensualidad extraordinaria a todos los empleados de plantilla y una semana de jornal a los eventuales, y reconocer al ordenanza de oficinas don Pedro Aulina la antigüedad de servicios a partir desde 19 de febrero de 1912 en que entró a prestarlos en la brigada de obras.

# CONTRA LATOS

## BRONQUITIS, CATARROS RESFRIADOS, GRIPPE

Tome la **BRONQUIOLINA**. Calma y cura  
la tos. Fortalece las vías respiratorias y  
previene contra las inclemencias del in-  
vierno. No perjudica el estómago.

De venta en farmacias y en la del autor  
F. SIRERA PONT : Bruch, 64 : Barcelona

# BRONQUIOLINA